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本报讯（融媒体记者 刘北侠）
《国家发展改革委、工业和信息化部
关于振作工业经济运行推动工业高
质量发展的实施方案的通知》于日前
发布，出台 16 条举措振作工业经济
运行，推动工业高质量发展。具体内
容包括扎实推进能源安全保供，做好
大宗原材料保供稳价，保持重点产业
链供应链顺畅，促进重大项目落地见
效，大力推动企业技术改造，培育新
业态新模式，释放重点领域消费潜
力，提高外资利用水平，推动外贸稳
定发展，完善重点行业发展政策，优
化重点区域政策体系，强化能效标准
引领，加大制造业融资支持，破解企
业用工难题，减轻中小企业负担，优
化市场环境。

国家两部门出台16条
举措振作工业经济运行

本报讯（融媒体记者 刘北侠）
近日，中国汽车工业协会近日公布的
数据显示，11月，我国新能源汽车产
销量再创历史新高，当月产销分别完
成 45.7 万辆和 45 万辆，同比分别增
长 1.3 倍和 1.2 倍。1—11月，新能源
汽车产销分别完成 302.3 万辆和 299
万辆，同比均增长1.7倍。

1至11月新能源汽车
生产突破300万辆

本报讯（融媒体记者 刘北侠）
铁路部门发布消息，铁路电子客票报
销凭证和退票费报销凭证领取期限，
已由原来的 30 天调整为 180 天（含
当日）。旅客在乘车之日起半年内都
可以凭购票时所使用的有效身份证
件原件在车站售票窗口、自动售/取
票机领取报销凭证。

铁路报销凭证领取期限
由30天调整为180天

本报讯（融媒体记者 刘亚
翔 渠理超）最近，淮海云商创业
园区传来喜讯，园区三十余家电
商企业通过淘宝、天猫、京东企业
官网等平台参战购物节，短短几
日，再创新高，全园销售总额突破
亿元以上。辉煌成绩，缘何而
来？日前，记者实地走访了淮海
云商创业园区。

老网店遇上新机遇
“今年 100 万，明年争取做到

200—300万。”云创园内，专业从
事创意家居日用品推广销售的电
商负责人包道广向我们分享了他
成功的喜悦和对未来的憧憬。

在公司发展初期，所有的家
居百货除了线上宣传，还要在生
产之后用麻袋背着去全国各地推
广，经过 7年的发展，公司已颇具
规模，公司目前销售创意家居百
货系列的几十种商品。入驻淮海
云商园区以来，得益于云创园便
利的物流仓储条件，舒适宽敞的
办公环境以及多元化的人才交
流、培训平台，包道广没有了后
顾之忧，全身心的投入到产品创
意研发中，这家原来的“小网店”
真正爆发出潜能。“像这种创意
纸巾盒，成为今年市场上的爆款
产品，单店一月可达上万单销
量。”包道广还给我们展示了他
自己的“一号”仓库，一排排整齐
的货架上摆放着“快乐购”品牌
的创意商品。
直播带货：购物季的“生力军”
“家人们，大家可以看看咱家

的大沙河苹果，它的特点是……”
在淮海云商创业园二号库的网红

直播基地里，一位女主播正在利
用短视频平台直播带货，面对着
手机，女主播详细介绍着丰县大
沙河苹果、牛蒡等本地特产的优
点和价格，吸引了数千名网友来
到直播间围观。

直播、网红带货，这些都是园
区今年“征战”购物节的绝招，他
们纷纷变身主播，通过镜头从以
前的“键对键”到“面对面”销售。
据了解，淮海云商创业园拥有现
代化仓储区、百人大型会议室、不
同风格的直播间、选品中心、摄影
中心、主播运营中心等部门。与
单个主播带货、店铺带货不同，淮
海云商创业园相当于一个大型资
源整合中心。直播基地的业务主
管袁熙说：“我们按照‘为主播找
产品，为产品找主播’的思路，联
系本土特色产品生产销售企业，
寻找优质货源，并根据企业需求
和产品特性，定制化培养专职主
播和运营人员，形成‘基地+主
播+特产+物流’的运营新模式。”
直播基地提供场地和平台，网红
直播选品、带货，真正帮助农场
商、果农、消费者之间完成高效

“链接”，达成消费帮扶的目的。
据不完全统计，网红主播“带货”
的礼盒装商品已经在今年购物节
期间卖出10万件以上。

一站式帮扶，
跨境电商“轻装上阵”

晚六点，三楼办公区依然灯
火通明，跨境电商培训课正在这

里进行，富有朝气和活力的年轻
人围坐在一起，认真学习跨境电
商专业服务技能。据了解，电商
园区不仅是本地电商集聚和服务
的枢纽，也是大众创业万众创新
的载体和孵化器。开发区依托云
创园平台，联合徐州丰沛网络科
技股份有限公司打造跨境电商培
训基地，为全县跨境电商从业者
提供初创服务。

“帮助企业解决跨境电商从
运营到出单到仓储，到物流和支
付等环节的一站式帮扶，让企业
更轻松的来参与跨境电商这个行
业。”丰县电商公共服务中心副主
任杨知魁表示，接下来还会积极
吸引跨境电商企业入驻，通过打
通销售端，进而带动产品制造端，
未来可以拉动更多就业岗位，助
推产业链发展升级。

据介绍，淮海云商创业园位
于丰县经济开发区，已获批省级
跨境电子商务产业园区，作为县
委、县政府重点打造的电商平台
项目，2020 年营收近 30 亿元，
2025年预计营收达到60亿元，跨
境收入 3 亿美元。在县委、县政
府的大力支持下，淮海云商创业
园以电子商务发展为主线，通过
阵地打造、政策扶持、体系创建

“三线”服务联动，吸引跨境电商、
服务贸易、商务咨询等三大类企
业入驻，创新打造丰县电商主阵
地。

本报讯（融媒体记者 邓学
良 马强）安置房建设工作事关
百姓切身利益，近年来，我县把安
置房建设作为优化城市环境、改
善民生的重要抓手，努力提升群
众的获得感、幸福感。近日，记者
走访了多个安置房建设工地，详
细了解安置房建设最新进展情
况。

在刘李庄和小孙庄棚改工程
项目建设现场，塔吊林立，各种作
业车辆来往穿梭，一派繁忙施工
景象。据了解，为加快项目建设
进度，施工方每天组织近 200 名
工人，抢抓晴好天气进行施工。
在施工方的努力下，居民们翘首

以盼的安置房，距离正式“亮相”
更进一步。

“目前，刘李庄及小孙庄棚改
项目，一期已经进入收尾阶段，二
期正处于施工主体阶段。一期预
计在 2021 年年底可以达到竣工
验收的条件，二期到 2022 年年底
达到竣工交付条件，整体项目竣
工验收以后，可以安置 1446 户居
民。”项目经理陈号告诉记者。

随后，记者又来到位于栖凤
路西，汉韵路北的赵楼棚户区项
目，看到 8幢高层住宅拔地而起，
整个工地显得繁忙而有序。施工
方负责人告诉记者，为充分满足
安置户的需求，该项目设计了 90

平方米—120 平方米不等的五种
户型供大家选择，可以安置 580
户住户，预计今年春节前可交付
上房。

建设安置房，不仅要让群众
“安置”，更要让群众“安居”。截
至目前，丰县安置房建设项目包
括赵楼安置区建设工程、丰县润
城龙华庭棚户区改造（一期）建设
工程、刘李庄及小孙楼棚户区改
造建设工程、润城雅苑棚改建设
项目等在内的 7 个项目，总投资
近 60亿元，全部建成后总建筑面
积 达 220.67 万 平 方 米 ，可 容 纳
13356户入住。

切实增强群众获得感

我县全力推进安置房建设

短短几日 销售过亿

淮海云商创业园区打造丰县电商主阵地
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“守松人”与松为伴10余载：
它就是我的亲人

迎战冰雪 结缘迎客松
2006年 8月，黄山脚下谭

家桥镇中墩村 26岁的胡晓春
退伍后来到黄山风景区工作，
担 任 玉 屏 景 区 护 林 防 火 队
员。每天，当他巡视责任路段
路过“国宝”迎客松时，他都
会有意无意地看上一两眼。

第一次近距离接触迎客
松，还得从 2008 年 1 月那场
暴雪说起。暴雪即将来临，最

缺的就是搭建支撑架的毛竹。
1月 28 日晚上 7点多，胡

晓春和近百名应急小分队员
打着手电筒，扛着八九米长、
重约百斤的毛竹，蹚着没膝的
积雪，深一脚、浅一脚地顺着
模糊的石阶，往海拔 1670 多
米的玉屏楼攀爬。凛冽的寒
风夹杂着坚硬的雪粒拍打在
胡晓春和应急小分队员们的
身上，汗水、雪水浸透了厚实
的棉服。

与时间赛跑、与风雪抗
争，历经 4 天艰辛，终于在 1
月 31 日晚，新一轮暴风雪来
临之前，完成了对所有古树名
木的支撑保护。2 月 1 日，暴
雪如期而至，看着迎客松安然
无恙地挺立在青狮石旁，在冰
雪中张开苍劲的臂膀迎接四
方游客时，胡晓春心头涌上无
限的喜悦和激动。

次年，胡晓春成为第 18
任守松人徐东明的徒弟，担任
迎客松守松人B岗，协助师父
完成迎客松的日常巡护、监测
工作。

2010年 7月，经过考核和
选拔，胡晓春成为第 19 任守
松人，开始了对这棵千年古树
的陪伴生活。迎客松旁那间
矮小的管理房是胡晓春的值
班室兼卧室，一张简易床、一
副桌椅、一台监控电脑和一些

监测工具，是他在黄山景区内
的全部家当。

观测迎客松日常生长状
况必须细致入微。每天早上
6点半，胡晓春便开始了对迎
客松的巡护观测。要巡查监
测松树枝丫、松针、树皮的细
微变化，要检查支撑架、拉
索、防雷设施情况，白天每隔
2小时就进行一次例行检查，
夜间要启动红外线防侵入报
警系统信号，随时随地起床查
看迎客松情况……

在结束每一次巡护工作
之后，胡晓春都回到工作室中
撰写《迎客松日记》，详细记
录迎客松的生长数据，以及当
天的气温、风力、湿度等气象
信息。10 余年来，他已经写
下超过100万字的《迎客松日
记》，为科学保护迎客松积累
了重要资料。他说：“照顾了

迎客松这么多年，在我心中，
它就像一位亲人一样。”

“我就是黄山
一棵普通的松树”

胡晓春被授予过很多荣
誉，全国五一劳动奖章、全国
劳动模范、全国旅游系统劳动
模范等，但迄今为止他最骄傲
的身份，还是“守松人”，“我
生在黄山、长在黄山，我就是
黄山一棵普通的松树。”

“中学的时候，我背诵过
‘黄山松精神’：顶风傲雪的
自强精神、坚韧不拔的拼搏精
神、百折不挠的进取精神、众
木成林的团结精神、广迎四海
的开放精神、全心全意的奉献
精神。‘黄山松精神’给了我
无穷的力量，让我坚持下来，
坚守下去。”胡晓春说。

来源：安徽文明网

胡晓春，安徽黄山迎客松第 19 任“守松人”，自 2010 年上任以
来，10 余年间，他每年超过 300 天住在山上，朝夕与迎客松为伴。

9 月 26 日，胡晓春用放大镜检查迎客松的树枝。

2016 年冬，胡晓春在查看迎客松的生
长情况。
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